



FRANCO ORIGLIA/GETTY IMAGES

## La tournée prophétique du pape Léon au Moyen-Orient

- Mihailo S. Zekic
- [03/12/2025](#)

Au cours du déplacement de six jours du pape Léon XIV en Turquie et au Liban, plusieurs signes ont indiqué que le Vatican s'implique de plus en plus au Liban et au Moyen-Orient en général. Il s'agit d'une évolution majeure qui correspond à une importante prophétie biblique.

- Dans son discours de dimanche, le pape a appelé les réfugiés libanais à rentrer chez eux, a soutenu les efforts de reconstruction du gouvernement libanais et a laissé entendre qu'il perdait patience avec les factions de l'opposition.
- Lundi, il a organisé une messe pour plus de 100 000 personnes à Beyrouth, au bord de la mer. Ce lieu est provocateur : il s'agit du site de la tristement célèbre explosion de 2020 qui a tué plus de 160 personnes et privé des centaines de milliers de leurs domiciles. L'explosion a été provoquée par une cache d'explosifs du Hezbollah, groupe politique terroriste qui a empêché que quiconque soit traduit en justice pour cet acte.
- En réaction à la visite papale, le site web Al-Khanadeq, affilié au Hezbollah, a publié une critique du pape Léon XIV pour avoir négligé de se rendre dans le sud du Liban, où les combats entre Israël et le Hezbollah ont été les plus intenses. Cela suggère qu'au moins une partie du Hezbollah souhaite que le pape s'implique plus dans le conflit entre Israël et le Hezbollah.
- À bord de son vol de retour de Beyrouth à Rome mardi, le pape a laissé entendre que le Vatican discute actuellement avec le Hezbollah de l'avenir du Liban, tout en déclarant aux journalistes : « Nous n'annonçons pas publiquement notre travail. »

Le rameau d'olivier tendu par le pape au monde islamique ne se limite pas au Liban :

- Avant sa visite au Liban, le pape Léon XIV s'est rendu en Turquie, où il a rencontré le président turc Recep Tayyip Erdogan et a dépeint l'homme fort islamiste comme quelqu'un avec qui il pourrait travailler. Il a également commémoré le [Concile de Nicée](#).
- En 2026, le pape Léon prévoit de se rendre en Algérie, patrie de Saint Augustin d'Hippone.

Le Psalme 83 décrit une alliance des pays du Moyen-Orient, dont la Turquie et le Liban, avec l'Allemagne. D'autres prophéties révèlent que l'Allemagne sera à la tête d'une superpuissance européenne unie, guidée par le Vatican : un nouveau Saint Empire romain. Cela fait à peine six mois depuis que Léon est devenu pape, mais il est déjà en train de nouer des liens

importants avec des parties significatives du monde islamique.